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令和３年８月 24日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

當 間 良 史  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 510 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と感染症による被害状況につい     

て。 

（１）新型コロナウイルスの感染状況と感染原因は。 

（２）感染症拡大により閉店に追い込まれた事業所はあるか。 

（３）感染症防止対策推進宣言の店舗数と感染が広まった今、新た

に対策を行いたいという事業所もあると思うが、どのような

対応ができるか。 

（４）度重なる緊急事態宣言延長により、サービスの対象となる事

業者が営業していない状況の中、地域通貨「よみペイ」の実施

期間が８月末で終了となった。疲弊した経済を復興させる為

何らかの対応が必要と考えるが。 

（５）村内においても自宅療養を余儀なくされている方が多くい

ると推測されるが、その方々への対応はどの様に行っている

か。 

（６）今後のワクチン接種率向上への本村の考えは。 

 

２ ふるさと作り基金について。 

（１）基金の現在の残高は。 

（２） 過去の基金の使い道について。 

（３）今後の基金の使い道をどう考えているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ スケートパーク設置の近況を問う。 

2020 東京オリンピックから正式種目となったスケートボードの

パーク競技において、四十住選手（19）の金メダルをはじめ最年少

の開選手（12）が銀メダルを獲得し、さらにストリート競技におい

ても男子堀米選手（22) が金メダル、女子ストリート西矢選手（13）

が金メダル、中山選手（16）が銅メダルと華々しい活躍をされた。     

その選手のほとんどが、５歳くらいから近所のスケートパーク

で競技を始め、10年足らずで世界の頂点へ上り詰めています。 

本村でもいち早くスケートパークを設置することで、子供たち

に夢と希望を与えられると考えるが。 

 

 


